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山田学区（6月30日現在）

人 口 7,792人
男性 3,774人
女性 4,018人

世帯数 3,497世帯

山田まち協公式
LINEQRコード hhhhttttttttpppp::::////////wwwwwwwwwwww....mmmmaaaacccchhhhiiiikkkkyyyyoooouuuu////yyyyaaaammmmaaaaddddaaaa////

6月30日「2024やまだメロンまつり」を開催しました。雨の中にも関わらず来場者は913名、そのうち学区外か

らも3割を超す330人という大勢の方にお越しいただき、本当にありがとうございました。

朝10時のオープニングを待ちかねた多くの人たちが、新商品の凍らせてシャーベットやお手頃価格の人気商品カッ

トメロンの列に並んでいました。今年度から同時刻スタートになったメロン販売も長蛇の列で、開始後1時間で28

8個のメロンがあっという間に売り切れてしまいました。

2022年から始まったメロンのクラフトビール「メロンエール」は3年目を迎え、今年は香りがとても良いとの店

主のお墨付きでした。また、地元を盛り上げよう！と、メロンまつりでは初めての地域のお店の出店や、地元野菜

販売、メダカの頒布会など、多くの方に山田の魅力を知ってもらう良い機会となりました。

毎年恒例の立命館大学「BohNo(ボーノ)」による山田のメロンを使った一品、メロンクッキーやラスクも人気でし

た。「凍らせてシャーベット」が当たる受付抽選やまち協公式LINE抽選では「立命館大学 ぎゅっと滋賀」にお手伝

いいただき、当選して嬉しそうに引き換えに来られる皆さんにシャーベットを配布してもらいました。

山田の若手メンバーで構成された「ヤマミラ」が朝早くからカットしたカットメロンは用意した315カップがすべて完売、

凍らせてシャーベットは1108本、メロンエールは103本を販売しました。山田学区の名産であるメロンを通じて、たく

さんの方がつながるきっかけになったと思います。

・夏にピッタリなのでこれからも欲しいです。・さっぱりしていて美味しかった。
・初めて食べましたが、新しい風味ですごく美味しかったです。
・贈答用に箱があれは丁度地元のお土産として持っていきやすそうだと思いました。
・すごく美味しかったです!・子供も手が汚れず食べやすかった。・また買いたい
・発想良いと思います。150円だったら、尚良いと思います。
・10個入りや20個入りなど買いやすい数量にセットしたものや進物用にちゃんとし

た箱入りも欲しい。・想像より、メロンの味がしていました。
・今回常温におけるのはとてもよいです。プレゼントにもできました。
・大阪、京都の友達に出会う時の手土産として利用した。パッケージに山田の取り

組みにアクセスできるＱＲコードがついていると、山田のよさを発信する場とし
ても活用できるのではないか!?

凍凍凍凍ららららせせせせててててシシシシャャャャーーーーベベベベッッッットトトトはははは
山山山山田田田田ままままちちちちづづづづくくくくりりりりセセセセンンンンタタタターーーーやややや

市市市市役役役役所所所所地地地地下下下下１１１１階階階階売売売売店店店店でででで

購購購購入入入入ででででききききまままますすすす！！！！

<<<< 凍凍凍凍ららららせせせせててててシシシシャャャャーーーーベベベベッッッットトトトのののの感感感感想想想想 >>>>
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・実行委員の方は大変だと思いますがこういうイベントって人との繋がりを感じられるので継続し
て欲しい

・メダカ沢山いただいて子供が喜んでいます！水草もいただけて助かります！育て方も丁寧に教え
てくれて良かったです！

・2種類のメロン味比べしました。どちらも甘く赤肉はさっぱりの甘さで緑肉の方が甘さが濃く口に
残る感じでした。

・今年もメロンまつりを開催していただいたことは、とっても嬉しかったです。
・地元のお店も出店されて賑わってよかったです。・来年も実施願いますね 楽しみにしてま～す！

★★★★たたたたくくくくささささんんんんののののごごごご意意意意見見見見あああありりりりががががととととううううごごごござざざざいいいいままままししししたたたた！！！！アアアアンンンンケケケケーーーートトトト結結結結果果果果はははは右右右右ののののQQQQRRRRココココーーーードドドドかかかからららら！！！！

ヤヤヤヤママママミミミミララララ カカカカッッッットトトトメメメメロロロロンンンン販販販販売売売売
近近近近江江江江麦麦麦麦酒酒酒酒 メメメメロロロロンンンンエエエエーーーールルルル販販販販売売売売

ヤヤヤヤママママミミミミララララメメメメンンンンババババーーーーがががが朝朝朝朝早早早早くくくくかかかからららら
111133336666個個個個ののののメメメメロロロロンンンンををををカカカカッッッットトトト！！！！

集集集集会会会会室室室室ににににずずずずららららりりりりとととと並並並並んんんんだだだだメメメメロロロロンンンン
ががががすすすすぐぐぐぐにににに完完完完売売売売ししししままままししししたたたた！！！！

立立立立命命命命館館館館大大大大学学学学「「「「BBBBoooohhhhNNNNoooo」」」」
メメメメロロロロンンンンククククッッッッキキキキーーーーととととララララススススククククのののの提提提提供供供供！！！！

南南南南山山山山田田田田のののの岸岸岸岸本本本本ささささんんんん メメメメダダダダカカカカのののの頒頒頒頒布布布布会会会会
子子子子どどどどももももたたたたちちちちがががが大大大大喜喜喜喜びびびびででででししししたたたた！！！！

立立立立命命命命館館館館大大大大学学学学「「「「ぎぎぎぎゅゅゅゅっっっっとととと滋滋滋滋賀賀賀賀」」」」
抽抽抽抽選選選選当当当当選選選選者者者者ににににシシシシャャャャーーーーベベベベッッッットトトト配配配配布布布布！！！！

地地地地元元元元野野野野菜菜菜菜販販販販売売売売！！！！夏夏夏夏野野野野菜菜菜菜やややや珍珍珍珍ししししいいいいジジジジャャャャ
ガガガガイイイイモモモモががががずずずずららららりりりりとととと並並並並びびびびままままししししたたたた！！！！

山山山山田田田田学学学学区区区区のののの地地地地域域域域ののののおおおお店店店店がががが出出出出店店店店！！！！
和和和和気気気気ああああいいいいああああいいいいとととと楽楽楽楽ししししそそそそううううででででししししたたたた！！！！

地地地地域域域域ののののおおおお店店店店ややややキキキキッッッッチチチチンンンンカカカカーーーーがががが出出出出店店店店！！！！
山山山山田田田田ののののメメメメロロロロンンンンととととパパパパンンンンナナナナココココッッッッタタタタもももも登登登登場場場場！！！！

メロンまつり
公式LINEアンケート結果
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草津市指定ごみ袋の引換え のご案内 ●プラスチック製容器袋
●ペットボトル袋

音楽ユニット「ケール」さんによる人権ライブ

～歌詞に見るその時代の背景と人権～

山田まちづくりセンター人権講座のお知らせ

対象：草津市在住・在勤の方

共催：山田学区同和教育推進協議会

たたたたくくくくささささんんんんののののごごごご参参参参加加加加ををををおおおお待待待待ちちちちししししてててていいいいまままますすすす 「「「「ケケケケーーーールルルル」」」」のののの皆皆皆皆ささささんんんん

町内学習懇談会第３講座と共催

８月28日(水) １９:００～２０:００

ギターや二胡(にこ)、鍵盤ハーモニカ、カフォン、

ライアーハープなどを使いながら演奏します。

お二人のハモリをお楽しみください。

山本亜美さん日本選手権４連覇達成！ 草津市民スポーツ大賞授与！

6月30日、悪天候の中、新潟で行われた陸上の日本選手権。山本亜美さんが４連覇という輝かしい記録を達成され

ました。町内では、有志メンバーがふれあい会館に集まり、彼女のレースを応援しました。五輪の切符がかかって

いたこのレース。彼女のファイトもいつもと違う様子でした。『自己ベスト更新』を目標にレースに挑んだ亜美さ

ん。「天気が良かったらいけたかも・・・」と勝手な望みを抱いてしまった私たちですが、色々な駆け引きがひし

めきあう中、このレースだけに懸けた彼女の勇気には『感動』の一言しかありませんでした。恐らく、今まで観て

きたレースの中でも最速の走りでした。彼女は私たちが想像するより、次元が違うずっと上のステージにいること

はわかっているのですが、それでも我が五条町が誇る『最高の女王！』です。「亜美ちゃん、ありがとう！」

また、7月20日、五条ふれあい会館にて「山本亜美さん 日本陸上選手権大会 女子400mH 4連覇 祝勝会」を

行いました。「草津市民スポーツ大賞授与式」も同時開催し、橋川市長、藤田教育長、横江市議会議員、市役所関

係者の方々にも参加していただきました。☆亜美ちゃんコメント「次の目標に向かって邁進して行きます～ ！」☆

五五五五条条条条町町町町

「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」

というテーマでグループに分かれ話し合い、参加者から多

くの感想をいただきました。

◆常日頃から地域の中で挨拶や子供たちの様子を聞くこと

を心がけようと思った。◆相談できる雰囲気づくりが普段

から大切という思いが共有できた。◆他の人の意見を聞き

ながら自分の思いを整理することができた。

今回の研究会で得たことは「みんな仲良く、地域に根付い

たお節介おばさん」をモットーに日々活動を進めていくこ

とを再確認できたことであります。

今後とも皆さま方のご支援、ご協力をよろしくお願い申し

あげます。

一般公開ケース研究会を終えて 山山山山田田田田学学学学区区区区更更更更生生生生保保保保護護護護女女女女性性性性会会会会

引換えは令和6年9月30日(月)までになりますのでお早めに！

7月13日、一般公開ケース研究会を開催しました。ま

ち協会長をはじめ学区内各種団体、山田交番所長、校

園長、保護司、BBS会員、更女会員など26名のご参

加を頂きました。


